



Casa Asia organiza el taller virtual 'Origami en la mesa: fundas de palillos', impartido por Hiromi Nakanishi

Casa Asia, con la colaboración del Centro Cultural Hispano-Japonés de la Universidad de Salamanca, organizan una serie de talleres de manualidades. El origami, o papiroflexia, es una muestra del arte japonés conocida a nivel mundial. Además de crear figuras de papel, el origami se puede aplicar a adornar la mesa también. En este taller, hablarán sobre cómo elaborar unas fundas de palillos, para darle un toque asiático a las mesas estas navidades. Hoy, de 18.00 a 19.00 horas, tendrá lugar este taller virtual será impartido por Hiromi Nakanishi, profesora asociada del Área de Estudios de Asia Oriental de la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca, miembro del Comité de la Asociación de los Profesores de Japonés en España, que desde 2010 imparte los talleres de diversas materias de cultura japonesa en el Centro Cultural Hispano-Japonés de Salamanca.